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 ロータリーソング斉唱  
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  職業奉仕12章 唱和   

本日は、職業奉仕１２章の１０章～１２章を朗読しま

した。 

    来 訪 者 紹 介     

RI第2570地区 青少年交換委員会 委員長 

宮原克平様(志木RC) 

同委員会 副委員長 

矢沢大和様 

(行田さくらRC) 
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皆様こんにちは！ 

この地図を見て下さい。この地図は富山県が作

成した富山中心正距方位図というものです。富山

を中心に見た地図ですが、いかがでしょうか。私

たち日本人は、当然ですが日本を中心に考えてい

ます。どこの国でも同じだと思います。また、日

本の中でも行田に住んでいる私たちは、埼玉県北

部を中心に他県を見ています。行田の中でも、町

の中心に住んでいる人と、私のように川を渡れば

群馬県と言う過疎地に住んでいる者にとっては

当然ものの見方が違ってくるわけです。長年その

地に住んでいると、当たり前の風景になってしま

いますし、環境と共に考え方も固定されてしまう

ものです。 
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 「かわいい子には旅をさせよ」と昔から言わ

れていますが、広い世界を見ることによって苦労

も多いかもしれませんが、自分の世界も広がりま

す。見方を変えれば、考え方も当然変わります。

つまり、考え方が変わるという事は、考え方も柔

軟になり、行き詰ることはなくなります。 

 般若心経の中に「無罣礙（むけいげ）」とい

う言葉が出てきますが、こころにわだかまりが無

いことをいいます。しかし、私たち凡夫は、いつ

もどこかに引っかかってしまうものです。引っ掛

かりから解放されるためには、見方を変えること

なのです。見方を変えるためには、日頃の努力、

こころがけが必要になってきます。簡単なことで

す。ものを上から見たり、下から見たり、横から

見たり、斜めから見たりしてみる癖をつけると意

外と新しい発見をすることができます。 

 私の年度もあと１か月となりましたが、会長

になったおかげで、会員の皆さんとも一会員であ

った時とは違い、一層親しくさせていただき、い

ろいろな面で勉強になりました。来月は、行田・

白河の青少年交流事業が商工センターで行われ

ますので、皆様のお力添えをお願いし、会長の挨

拶とさせていただきます。 

 

  幹 事 報 告   

 

 

 

 

 

 

1、2570地区青少年交換委員会委員長、宮原様今日は

よろしくお願いいたします。 

 矢澤さまお世話になります。ようこそ。 

2、「高校生社会体験活動)ご協力のお願いが、地区の

支援委員長より参りました。受け入れできる会員

がおりましたら、急ぎ幹事までお願いいたします。 

3、ロータリーの森(秩父市）の清掃活動が先週ありま

した。行田クラブから古沢会員と、境野会員が参

加してくださいました。ありがとうございました。 

4，6月の第一例会は新入会員卓話です。新井さん、大

谷さんよろしくお願いいたします。 

 

  委 員 会 報 告   

 碓井次年度監事 

 

 

 

 

 

  卓話講師紹介    

紹介者は、山本会員です。 

 

 

 

 

 

           

  本 日 の 卓 話   

 

本日は、RI2570地区青少年交換委員長 宮原克平様（志

木 RC）による卓話です。 

 

 テーマ 「青少年交換プログラムの特徴について」 

【卓話内容は こちら をクリックして下さい。】 

 

 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/13-14/syuhou/pdf/2352-2.pdf


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮原様 ありがとうございました。 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

武笠 毅 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 宮原様、本日は卓話ありがとうござい

ます。 

大野幹事 宮原委員長様、本日は卓話ありがとう

ございます。 

志木 RC 宮

原様 

今日は、青少年交換プログラムの紹介

の機会を与えて頂きき、有難うござい

ます。 

行田さくら

RC 矢澤様 

お世話になります。 

小山会員 宮原青少年交換委員長、卓話有難うご

ざいます。孫がお世話になります。 

永島会員 去る 25 日に『利根川に新橋を』とい

う大会に参加させていただきました。

ルートは千代田町～熊谷久下橋～川

島町インターに抜ける予定で計画を

されております。熊谷市では議員の推

進連盟が設立されました。行田市でも

県北の地域全体で行動を起こしたら

いかがでしょうか？ 

山本会員 宮原さん、本日はお世話になり有難う

ございます。 

島崎会員 宮原様、矢澤様、本日は有難うござい

ます。 

小菅会員 宮原様、本日は卓話有難うございま

す。所用により早退して申し訳ありま

せん。 

湯本会員 25 年度の当社決算、無事に終わりまし

た。 

坂本会員 埼玉りそな銀行の前に白バイのお兄

様がいました。皆様お気をつけて! 

野口会員 埼玉熊谷出身のｼﾝｶﾞｰｿﾝｸﾞﾗｲﾀｰ森圭一

郎さんの応援よろしくお願いします。

2020 年のパラリンピックテーマ曲を

歌うらしいです。 

鈴木(貴)会員 カレーおいしかったです! 

※ 本 日 の ニ コニ コ は、 41,000 円 で し た。     

ありがとうございました（順不同にて報告） 

    点 鐘     

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

55名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 名 

P ・ 本 日 の 出 席 者 3５名 

B ・ 各承認者の例会出席者  8名 

 

 

MU ・ 本日のメーキャップ者  0名 

本 日 の 出 席 率 ８０％ 


